

**Liebe Tanzschulmitglieder, Freunde, Interessenten, zufällige Besucher unserer Seite,
Vor knapp 14 Tagen hieß es für uns noch**

„HURRA, endlich wieder in der Tanzschule tanzen :)“

Immer mehr Menschen finden wieder den Weg zu uns zum Tanzen vor Ort :)“

**Leider ist das nun nicht mehr möglich, denn das Hochwasser hat aus
unseren Räumen ein nicht mehr nutzbares Trümmerfeld gemacht :
Totalschaden!**

Uns geht es dabei trotzdem noch relativ gut, denn keiner unserer Liebsten ist verletzt, vermisst oder gar verstorben.... Auch unser Wohnhaus ist mit viel Glück trocken geblieben (die Häuser auf der anderen Straßenseite hatten Wasser im Keller oder auch schlimmer...)

Was wir in dieser Zeit besonders intensiv erleben dürfen, ist das „wir halten zusammen“. Wir haben sooo viele liebe Hilfsangebote und soviel ermutigenden Zuspruch erhalten, dass wir dafür sehr dankbar sind und auch viel Kraft geschöpft haben. Wir sind zuversichtlich, dass wir wieder zusammen tanzen werden und setzen uns dafür mit ganzer Kraft ein, denn das tänzerische Miteinander ist unser Leben.

Jedes Mal, wenn wir durch Bad Neuenahr nach Ahrweiler in die Tanzschule fahren, sind wir erschüttert über die vielen Schäden, die sich zeigen, und wir denken sehr an alle die, die es noch viel schlimmer als uns getroffen hat....Diesen Menschen wünschen wir ganz viel Kraft und Hilfe!

Peter, Ursel und Lisa Zettler

mit dem ganzen Tanzschul-Team